

Arriban menos viajeros, pero gastan más (Reforma 08/05/19)

Arriban menos viajeros, pero gastan más (Reforma 08/05/19) Amelia González Cd. de México (08 mayo 2019).- En marzo, la entrada de visitantes al País disminuyó 2.86 por ciento respecto al mismo mes de 2018, a 9 millones 41 mil 840; no obstante, el gasto total de los viajeros creció 6.68 por ciento, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). A pesar de la caída anual de visitantes en dicho periodo, la entrada de turistas internacionales subió 5.50 por ciento en el mes reportado y las divisas ingresadas por este grupo aumentaron 7.29 por ciento. Del total de viajeros que ingresaron a México, 4 millones 215 mil 822 o un 46.63 por ciento del total, eran turistas internacionales que entraron por vía aérea, terrestre o quienes califican como turistas fronterizos. El gasto total de los visitantes ascendió a 2 mil 523 millones de dólares, los turistas internacionales gastaron un total de 2 mil 321 millones de dólares en territorio nacional, un 91.98 por ciento del gasto. Asimismo, en marzo, el gasto medio de los viajeros se incrementó 9.81 por ciento, de 254 dólares por viajero a 279 dólares, siendo los viajeros que ingresan por vía aérea los que más gastan, con mil 25 dólares por persona, en promedio. Los que ingresan por vía terrestre tienen un gasto medio de 390 dólares por persona. En el primer trimestre del año, han ingresado al País 6 millones 277 mil 708 turistas internacionales, 0.08 por ciento menos que en el mismo periodo de 2018.